

Le sacrement des malades est le sacrement de la miséricorde à Wimereux

Dimanche 1^{er} mai 2016, la paroisse St Jean du Wimereux proposait le sacrement de l'onction des malades (ou sacrement du réconfort) à l'ensemble des paroissiens. Vingt-deux parmi eux ont répondu à cet appel lancé les dimanches précédents. Chaque personne en demande a reçu la visite d'un membre de l'équipe du Service Evangélique des Malades afin d'être préparée à recevoir ce sacrement.

Le sacrement des malades continue dans l'Eglise l'œuvre de miséricorde accomplie par le Christ au bénéfice des malades à qui il imposait les mains.

Il est le signe de la tendresse et de la miséricorde de Dieu.

Qu'apporte l'onction des malades ?

- Une force et un réconfort pour vivre, et parfois, une guérison. Mais même si Dieu ne guérit pas tous les malades, il apporte à tous :
 - La paix et le courage de supporter les souffrances de la maladie ou de la vieillesse, avec une grâce de force, de pardon et de purification.

L'abbé Jean Pierre Boutoille a donné ce sacrement par l'imposition des mains et par l'onction de l'huile sur le front de chaque malade dans le recueillement.

La messe s'est ensuite déroulée avec au cœur de chacun ces moments de grâce vécus ensemble. Enfin, nous sommes tous invités à prier pour ces 22 malades et leurs accompagnants (familles, soignants).